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Saludos a todos quienes han hecho el  compromiso de alegrarse y de asistir a la Fiesta de Tabernáculos 

del 2015. Para muchos de nosotros, el  pensamiento de no atender o guardar la Fiesta de Dios en el 

lugar que El ha escogido es tan extraño a nuestra mente que no podemos ni siquiera imaginarnos el 

tener esa idea. Este es el tiempo. Este es el evento por el que vivimos de una Fiesta a la otra Fiesta. 

Hemos ahorrado nuestro segundo diezmo como Dios nos lo ha mandado. Y si lo hemos hecho 

diligentemente las alegrías de esta Fiesta no pueden ser  superadas . !
Les hemos dicho a nuestros patrones, nuestras escuelas, les hemos dicho a nuestras familias que no son 

parte de la Iglesia de Dios ,que vamos a guardar la Fiesta de Tabernáculos. Algunos de nosotros no 

tenemos que verbalizarlo, pero para otros, como he tenido que hacerlo en el pasado, hemos tenido 

que pintar nuestra raya y tomar nuestra posición e informarles a nuestros patrones, nuestras escuelas, 

y nuestras familias exactamente  por qué estamos haciendo lo que hacemos. Esa postura nos pudo 

haber costado a algunos de nosotros nuestros empleos.  Pudo haber creado problemas con nuestra 

educación o la de nuestros hijos. Esa postura, pudo haber creado una enorme cuña entre nosotros y 

nuestras familias. 

No obstante, nuestro compromiso con Dios es primero y estamos aquí. Finalmente hemos llegado a 

éste punto en el tiempo cuando la realidad de nuestro deseo, La Fiesta de Tabernáculos de Dios, está 

aquí, y vamos a verdaderamente regocijarnos  por ocho días enteros. 

Y una vez más, vamos a tener la mejor Fiesta que jamás hayamos tenido. La Fiesta, sin embargo, no es 

solamente acerca del placer físico que recibimos por un periodo de ocho días. Es el significado de, lo 

que ésta Fiesta representa para el futuro, lo que trae la verdadera alegría. La Fiesta de Tabernáculos 

representa el establecimiento del gobierno justo de Dios sobre este año por un periodo de tiempo de 

1000 años. Ese gobierno, el gobierno de Dios, va a estar compuesto por Jesucristo como el Jefe 

gobernante, como el Rey de reyes, y estarán 144,000 reyes adicionales que gobernarán ésta tierra con 

juicio justo. Estos 144,0001 son aquellos que lo han puesto todo en la línea en ésta era de la 

humanidad, los primeros 6,000 años. Estos son aquellos quienes han seguido fielmente a Dios sin 

importarles las consecuencias o lo que pueda continuar a ser en el futuro. Ellos han sido puestos a 

prueba. Ellos han sido examinados . Y cuando Jesucristo regrese ellos también serán parte de Elohim, 

La familia de Dios, al igual que Jesucristo lo ha experimentado. Estos son aquellos que conforman la 

cosecha de primavera de Dios. 

Comparada junto a todos los que han vivido y muerto durante los primeros 6,000 años, es una cosecha 

pequeña, pero es una gran cosecha. Esos 144,001 seres vendrán a esta tierra para traerle algo a la 

humanidad que nunca ha experimentado desde el principio de la existencia del hombre. Y ése algo es 

paz. Pero esta Fiesta de Tabernáculos representa mucho más que paz física. Esta Fiesta ilustra una 
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época cuando Dios finalmente empezará a trabajar con toda la humanidad para prepararlos para la 

mayor cosecha de todas, la cosecha del otoño. Sí, habrá paz en la tierra, y esa paz vendrá a través de 

la administración de un gobierno justo. Esa paz será facilitada por la inhabitación del espíritu santo de 

Dios en la gran mayoría de toda la humanidad por éste periodo de 1,000 años.  

Y con esa paz que pronto estará aquí vienen abundancia y bendiciones en esta tierra que la humanidad 

no puede siquiera imaginarse. 

Para aquellos de nosotros que fielmente guardamos la Fiesta de Tabernáculos, nos toca experimentar 

una pequeña probada de esa paz y abundancia aquí y ahora. Esa probadita de paz y abundancia es 

parte de lo que alimenta nuestro deseo de estar aquí cada año. Este deseo, junto con la inhabitación 

del espíritu de Dios, es lo que nos capacita a tomar una postura, a pintar nuestra raya sin importar las 

consecuencias.  Pero, en el 2019 va a haber una gran transición que empezará a tener lugar. ¡El 

péndulo empezará a balancearse hacia donde guardar la Fiesta de Tabernáculos, siguiendo la manera 

de vida de Dios será la norma para el mundo entero! ¿Pueden siquiera empezar a imaginárselo? 

¡Es emocionante tener más de 400 personas guardando la Fiesta en Cincinnati este año! Para algunos 

de ustedes, esta puede ser su primera experiencia estando entre tanta gente de Dios. Como han 

escuchado antes, algunos de nosotros hemos experimentado sitios de Fiesta donde se han congregado 

hasta 10-15,000 personas. Pero nuestras mentes no pueden entender lo que será vivir en una era donde 

todo el mundo esté guardando la Fiesta de Dios. Esa transición está en el horizonte. 

El título del sermón de hoy es Una Transición en el Tiempo. 

Por casi toda mi vida en la Iglesia de Dios Yo he creído que al momento del regreso de Jesucristo 

existiría la utopía. De alguna manera el mundo mágicamente se volvería un feliz lugar sólo porque 

Jesucristo habría regresado a establecer el gobierno de Dios en esta tierra. Pero no fue hace mucho 

que Dios empezó a revelarle a su Iglesia a través del Sr. Weinland que las cosas serán muy diferentes, 

empezando con el momento que Jesucristo regrese a esta tierra. Jesucristo no vendrá esta vez como 

un cordero, pero será como un león que le hará la guerra a aquellos que no estén dispuestos a 

arrepentirse y a cambiar sus malos caminos. 

Ahora vamos a brincar hacia adelante en el tiempo. El año es el 2019 y la gran tribulación se está 

acercando a su final. La tierra no será como la conocemos hoy en día y la humanidad estará al punto 

de la auto-aniquilación. 

Vayamos a Isaías 13:4. Eso es Isaías 13:4. En este momento en el 2019 la profecía de Isaías se habrá 

hecho realidad. Es Isaías 13:4-Estruendo de multitud en los montes, o naciones de ésta tierra, como 
de mucho pueblo; estruendo de ruido de reinos, de naciones reunidas; El Señor de los ejércitos 
pasa revista a las tropas para la batalla. Es Dios Todo poderoso quien ha traído a todas las naciones 

juntas para la batalla. Cada nación sobre esta tierra ha sido juntada y está comprometida en la 3a 

Guerra Mundial. Vienen de lejana tierra, de los confines de la tierra, El Señor y los instrumentos de 
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su ira, para destruir toda la tierra. Para este momento esto ya habrá pasado. Todas las naciones de la 

tierra tendrán que entrar en batalla y la destrucción de toda la tierra será casi completa. 

En este momento en particular 5 de 7 Trompetas habrán sonado. Eventos catastróficos habrán causado 

destrucción a lo largo y ancho de los Estados Unidos y nuestros Aliados. Comenzó por un evento que 

causó que un tercio de toda la vegetación fuera destruida. Un tercio de toda la vida dentro y alrededor 

de las aguas de estos países también se quedó sin vida. La muerte masiva y la destrucción de todas las 

cosas vivientes que quedaban a raíz de estos eventos es inimaginable. Si eso no fuera suficientemente 

malo, La tercera guerra mundial también habrá devastado la tierra y casi toda la humanidad. En algún 

momento en el tiempo, después de que estos eventos hayan ocurrido, algo en la escena mundial 

desencadenó el lanzamiento estratégico de las armas nucleares. Los objetivos fueron ciudades 

importantes a lo largo de los Estados Unidos. Pero no terminó ahí. Después del lanzamiento ojivas 

nucleares adicionales fueron lanzadas y detonadas en represalia por los ataques iniciales, una 

mentalidad de golpea primero o se golpeado condujo al mundo entero hacia la peor de las guerras de 

todos los tiempos, La tercera Guerra Mundial. 

El escenario que estoy a punto de explicar esta basado en la profecía de Dios al tiempo del fin, y 

también en predicciones de aquellos quienes han analizado el resultado de la guerra nuclear. Es 

sorprendente ver la correlación entre los dos. Durante los últimos días de la gran tribulación muchas 

grandes ciudades a través de Estados Unidos, Europa, y alrededor del mundo ya se habrán envuelto en 

tormentas de fuego masivas que quemarán áreas urbanas de diez o cientos de miles de millas 

cuadradas o kilómetros. La muerte y la destrucción habrán venido a esta tierra. 

Continuando en el versículo 6, nuestro Dios dice, Aullad, porque cerca está el Día del Señor! Vendrá 
como asolamiento del Todopoderoso. Por tanto toda mano se debilitará, y desfallecerá todo 
corazón de hombre y se llenarán de terror; angustias y dolores se apoderarán de ellos; tendrán 
dolores como mujer de parto; se asombrará cada cual al mirar a su compañero; sus rostros, rostros 
de llamas. Aquellos quienes estén vivos en este momento en el tiempo experimentarán o vivirán un 

miedo como ningún otro en la historia del hombre. Anarquía y desorden se habrán apoderado de la 

gran mayoría de aquellos que todavía estén vivos. No habrá ningún lugar seguro a donde ir. El miedo de 

lo que se avecina estará en la mente de todos. La mayoría, si no todos, estarán anticipando la muerte. 

Versículo 9- He aquí el día del Señor viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, para convertir 
la tierra en soledad, y raer de ella a sus pecadores. La Tercera Guerra Mundial hará exactamente 

esto con resultados cataclísmicos. Las explosiones nucleares y el fuego causarán que millones de 

toneladas de humo y ceniza asciendan sobre el nivel de las nubes dentro de la estratósfera donde 

rápidamente se esparcirán alrededor del mundo y formarán una densa capa de nubes estratosféricas. 

Versículo 10- Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no darán luz; y el sol se oscurecerá 
al nacer, y la luna no dará su resplandor. El humo será tan grueso que bloqueará y absorberá la luz 

solar. Está predicho que la cantidad de humo será tan vasta que bloqueará hasta el setenta por ciento 
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de la luz solar impidiendo que alcance la superficie de la tierra en el hemisferio Norte, y hasta treinta 

y cinco por ciento de la luz solar será bloqueada del hemisferio Sur. 

Con la ausencia del calentamiento de la luz solar, las temperaturas en la superficie de la tierra 

rápidamente se enfriarán por más de 68°Farenheit o 20°Centigrados sobre grandes áreas de Norte 

América, y por más de 86°F o 30°C sobre gran parte de Eurasia, incluyendo todas las regiones 

agrícolas. Este humo en la estratósfera causará que las temperaturas mínimas diarias en las más 

grandes regiones agrícolas del Hemisferio Norte caigan por debajo de cero.  

Todas las noches, las heladas ocurrirán y prevendrán que la comida crezca. Debido al frío prolongado la 

precipitación global promedio será reducida hasta un 45%. Si el tiempo continuara las temporadas de 

crecimiento serían virtualmente eliminadas por años por venir. 

Sin embargo, esa no es la magnitud de los daños que se le harán a nuestro planeta. Destrucción masiva 

de la capa protectora de ozono también ocurrirá y eso permitirá que intensos y peligrosos niveles de 

luz Ultra Violeta penetren la atmósfera y alcancen la superficie de la tierra. Cantidades masivas de 

lluvia radioactiva serán generadas y esparcidas localmente y globalmente. Nubes gigantescas de humo 

tóxico serán liberadas de los incendios. Enormes cantidades de químicos industriales también entrarán 

en el ambiente. Será imposible para muchos seres vivientes sobrevivir la velocidad extrema y el grado 

de cambios en temperatura y precipitación combinados con los incrementos drásticos de luz 

ultravioleta, lluvia radioactiva, y liberación masiva de toxinas y químicos industriales. Los ecosistemas 

terrestres y marinos que ya están estresados colapsarán. Ahora que gran parte de la tierra no sea apta 

para crecer comida el resto de la humanidad que haya sobrevivido los ataques nucleares empezará a 

morirse de hambre. Sin la intervención de Dios Todopoderoso y el regreso de Jesucristo una extinción 

masiva de cada ser viviente ocurriría. 

Una vez más, Versículo 9- He aquí el día del Señor viene, terrible, y de indignación y ardor de ira, 
para convertir la tierra en soledad, y raer de ella a sus pecadores. Este será el resultado final de la 

Gran Tribulación. Dios destruirá a los pecadores, los impenitentes, de la faz de esta tierra. 

Vayamos a Isaías 13:11. Isaías 13:11- Y yo (Dios) castigaré al mundo por su maldad, y a los impíos 
por su iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los soberbios, y abatiré la altivez de los fuertes. 
Haré más precioso que el oro fino al varón, y más que el oro de Ofir al hombre. El número de 

muertos será inimaginable. Para éste momento en el tiempo, está predicho que billones de gente 

habrán perdido la vida. En el gran esquema de las cosas, la vida se convertirá en lo más preciado. Va a 

ser tan severo que las posesiones físicas significarán absolutamente nada. 

Versículo 13- Porque haré estremecer los cielos, y la tierra se moverá de su lugar, en la 
indignación del Señor de los ejércitos, y en el día del ardor de su ira. Los ataques nucleares y los 

terremotos resultantes literalmente sacarán a la tierra de su órbita normal. Y como gacela 
perseguida, y como oveja sin pastor, cada cual mirará hacia su pueblo, y cada uno huirá a su tierra. 
Cualquiera que sea hallado será alanceado; y cualquiera que por ellos sea tomado, caerá a espada. 

 !4



Sus niños serán estrellados delante de ellos; sus casas serán saqueadas, y violadas sus mujeres. No 

habrá ninguna persona viva que no haya presenciado cantidades masivas de muerte y destrucción. 

Al principio el hombre habrá tratado de hacer el intento de enterrar a los muertos, pero con el paso 

del tiempo el enterrar a los muertos será la última cosa en la mente de la gente. Habrá millones de 

cuerpos muertos en toda la tierra. La muerte se convertirá en una cosa común. Cuando Dios dijo que El 

destruirá a los pecadores de la tierra , eso es exactamente lo que va a ocurrir. 

En éste momento en el tiempo parecería que después de tanta muerte y toda la destrucción, que el 

hombre tendría la sabiduría para decir, "Es suficiente." Sin embargo, nuestro Dios dice que justamente 

lo opuesto pasará. Apocalipsis 9:20. Apocalipsis 9:20 Y los otros hombres que no fueron muertos con 
estas plagas, ni aún así se arrepintieron de las obras de sus manos, ni dejaron de adorar a los 
demonios, y a las imágenes de oro, de plata, de bronce, de piedra y de madera, las cuales no 
pueden ver, ni oír, ni andar. Habrá dos profetas del tiempo del fin que serán muy bien conocidos en el 

mundo en este momento. 

Habrán de hacer a las naciones conscientes del porque la destrucción está pasando y lo que está por 

venir. Sin embargo, para la gran mayoría, nuestro Dios Eterno ha revelado que todavía no se 

arrepentirán. No se alejarán de sus religiones falsas o de todos sus ídolos. 

Versículo 21- Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de su fornicación, 
ni de sus hurtos. El orgullo del hombre, la arrogancia del hombre, alimentados por un espíritu 

demoniaco y satánico, no le permitirán arrepentirse o cambiar. No le permitirán detener la matanza. 

Aquellos que queden en los Estados Unidos de Europa y China y sus aliados continuarán peleando hasta 

el amargo final. 

Vayamos a Zacarías 14:1. Zacarías 14:1-He aquí el día del Señor viene, y en medio de ti serán 
repartidos tus despojos. Porque yo reuniré a todas las naciones, eso significa a todas las naciones 

que quedan, para combatir contra Jerusalén. Jerusalén será la etapa final de la última batalla de la 

humanidad. El número total de aquellos que se habrán de congregar para esta batalla será asombroso. 

Apocalipsis 9:6 dice que solamente China y sus aliados estarán compuestos de doscientos millones de 

soldados. Porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén; y la ciudad será 
tomada, y serán saqueadas las casas y violadas las mujeres; y la mitad de la ciudad irá en 
cautiverio, mas el resto del pueblo no será cortado de la ciudad. Estos ejércitos se reunirán juntos 

en la región de Megido, que es donde varias grandes masacres militares ocurrieron en los tiempos 

Bíblicos. Que oportuno que esta será la última gran batalla de la humanidad, la cual es proféticamente 

conocida como Armagedón. Estos ejércitos se juntarán para físicamente combatir unos con otros, pero 

en éste momento en el tiempo Dios no les permitirá entrar en batalla todavía. Cuando esto esté 

ocurriendo otra confrontación nuclear ha sido planeada. Ese orgullo, esa arrogancia no les permitirá a 

sus líderes perder. En ésta guerra no habrá que rendirse. Esta vez los ataques nucleares que están 

planeados aniquilarán toda la vida de la faz del planeta. 
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La fecha es Sábado, 8 de Junio del 2019, y son las 7:43pm en Jerusalén. 7:43pm y la puesta del sol ha 

llegado. Esta será la puesta del sol más espectacular de todo el tiempo. Pentecostés del 2019 ha 

llegado y la sincronización perfecta de Dios no puede ser mejor. Si este día continuara sin el regreso de 

Jesucristo, este sería el día de la eminente aniquilación de la humanidad. 

Vayamos a la Apocalipsis 11:15. Eso es Apocalipsis 11:15 Apocalipsis 11:15- El séptimo ángel tocó la 
trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de 
nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos. Y los veinticuatro ancianos 
que estaban sentados delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus rostros, y adoraron a 
Dios, diciendo: Te damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, el que eres y que eras y has de venir, 
porque has tomado tu gran poder y has reinado. Pentecostés del 2019, es el día del regreso de 

Jesucristo a esta tierra. Es el cumplimiento de la cosecha de primavera de Dios, la resurrección de los 

144,000 individuos en Elohim. Este momento en el tiempo es impresionante. 

Sin embargo, el cumplimiento de Pentecostés también marca otro espectacular momento en el tiempo. 

Este Día de Pentecostés es el principio de una de las mayores fases del plan de Dios. Dios El Padre ha 

esperado este momento desde el principio del tiempo. Es el momento cuando El empezará a trabajar 

con toda la humanidad poniendo a disposición Su espíritu a todo aquel que sea lo suficientemente 

humilde para aceptarlo. No será como hoy donde Dios sólo trabaja con unos pocos. Este Día de 

Pentecostés empieza con la preparación de la gran cosecha de otoño de otro grupo, un grupo vasto de 

individuos que también formarán parte de Elohim.  

Este Día de Pentecostés empieza el reino milenario del gobierno de Dios en ésta tierra, del cual se 

trata la Fiesta de Tabernáculos. Hay tanto acerca del plan de Dios que toma lugar en este día preciso. 

La transición en el tiempo ha llegado. 

Continuando con el versículo 18- Y se airaron las naciones, " y el resto de los hombres que no fueron 

matados por estas plagas, no se arrepintieron de las obras de sus manos."....y tu ira ha venido, y el 
tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a tus siervos los profetas, a los santos, y a los 
que temen tu nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los que destruyen la tierra. 
Después de que toda la muerte y la destrucción haya venido sobre esta tierra, el hombre todavía no 

habrá llegado a un estado de arrepentimiento. Pero eso está a punto de cambiar. 

Apocalipsis 14:1. Apocalipsis 14:1-Después mire, y he aquí el Cordero(que es Jesucristo) estaba en 
pie sobre el monte de Sion, y con él ciento cuarenta y cuatro mil, que tenían el nombre de él y el 
de su Padre escrito en la frente. Su sueño, su deseo se ha realizado. Ellos se han convertido en parte 

de Elohim, la familia de Dios para la eternidad. Este es el momento de la segunda venida de Jesucristo 

a esta tierra. La transición de la era del gobierno de hombre al gobierno de Dios ahora será una 

realidad. Un nuevo orden en el mundo habrá empezado en Jerusalén. Y al mero principio de esta 

transición una serie de anuncios saldrá al mundo entero que serán escuchados por todos. 

Continuando con el versículo 6- Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio 
eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, diciendo 
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a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel 
que hizo el cielo y la tierra, el mar y la fuentes de las aguas. Desde el principio de ésta transición en 

el tiempo, se le dirá a l hombre quien es el nuevo gobernante de ésta tierra. Clara dirección será dada 

para que entiendan que es lo que se espera de ellos. Se les dirá a quien alabar y cómo hacerlo. 

Versículo 8- Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, porque ha 
hecho beber a todas la naciones del vino del furor de su fornicación. Será anunciado que sus 

gobiernos, su norma, y su autoridad no es más. Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si 
alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también 
beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira, y será 
atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero. También será 

anunciado que sus religiones y su creencias, las falsas enseñanzas de éste mundo ya no serán 

toleradas. El hombre será advertido de las consecuencias de continuar en sus mismos caminos. Con 

estos anuncios habrá una reacción mixta entre toda la humanidad. Para aquellos de ustedes que estén 

vivos en éste momento en el tiempo, sabrán lo que está sucediendo. Estos anuncios también marcan el 

final de la Gran Tribulación. ¿Pueden imaginarse la emoción que ustedes sentirán? Sus esperanzas, sus 

deseos, lo que tanto han deseado ver ahora será una realidad. Ustedes sabrán que el gobierno justo de 

Dios ha venido a esta tierra y la paz y la abundancia le seguirán. 

Pero como he mencionado, habrá una reacción mixta entre toda la humanidad. No todos podrán 

compartir en su emoción. Los líderes de este mundo que están buscando el dominio del mismo no 

verán con buenos ojos al " ser extra-terrestre" que les está diciendo que su gobierno ha terminado. 

Este no es el Dios que ellos alaban. 

Apocalipsis 14:14-15 (no necesitan ir aquí)-Miré, y he aquí una nube blanca; y sobre la nube uno 
sentado semejante al Hijo del Hombre, que tenía en la cabeza una corona de oro, y en la mano 
una hoz aguda. Y del templo salió otro ángel, clamando a gran voz al que estaba sentado sobre la 
nube, que era Jesucristo y dijo: Mete tu hoz, y siega; porque la hora de segar ha llegado, pues la 
mies de la tierra está madura. En éste momento en el tiempo, en éste Día de Pentecostés Jesucristo 

intervendrá en los asuntos de éste mundo, y hará que sea imposible que ellos continúen con sus planes 

de más guerra nuclear. La muerte y la destrucción que han estado infligiendo en este mundo ahora se 

dará la vuelta y regresará hacia ellos de la manera más poderosa y devastadora. 

Un par de páginas más adelante en la Apocalipsis; vayamos a la Apocalipsis 16:1. Apocalipsis 16:1- Oí 
una gran voz que decía desde el templo a los siete ángeles: Id y derramad sobre la tierra las siete 
copas de la ira de Dios. Fue el primero, y derramó sus copa sobre la tierra, y vino una úlcera 
maligna y pestilente sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y que adoraban su 
imagen. El segundo ángel derramó su copa sobre el mar, y éste se convirtió en sangre como de 
muerto; y murió todo ser vivo que había en el mar. El tercer ángel derramó su copa sobre los ríos y 
sobre las fuentes de las aguas, y se convirtieron en sangre. Y oí al ángel de las aguas, que decía: 
Justo eres tú, oh Señor , el que eres y que eras, el Santo, porque has juzgado estas cosas. Por 
cuanto derramaron la sangre de los santos y de los profetas, también tú les has dado a beber 

 !7



sangre; pues lo merecen. Sí, se lo merecen por todos los crímenes que han cometido, y ahora, ellos 

también recibirán la misma sangre para beber. 

También oí a otro, que desde el altar decía: ciertamente, Señor Dios Todopoderoso, tus juicios son 
verdaderos y justos. El cuarto ángel derramó su copa sobre el sol, al cual fue dado quemar a los 
hombres con fuego. Y los hombres se quemaron con el gran calor, y blasfemaron el nombre de 
Dios, que tiene poder sobre estas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria. En un momento 

cuando la estratósfera está llena de humo y ceniza y las temperaturas han caído drásticamente, en un 

instante ésta gente experimentará un cambio tan dramático en la temperatura que literalmente serán 

quemados, como con fuego. Las plagas o copas que son vertidas sobre aquellos que continúan 

destruyendo éste mundo serán tan severas que su capacidad de hacer la guerra les será quitada. 

Debido a toda la muerte y la destrucción que han traído a éste mundo, están recibiendo justo lo que 

merecen. Físicamente hablando, " El pago del pecado es la muerte," y eso es lo que van a 

experimentar. Como fue mencionado en Isaías 13:9, nuestro Dios continuará a destruir a los pecadores 

de éste mundo. Es muy difícil imaginar que a pesar de todo esto, estas naciones no estarán listas para 

arrepentirse todavía. Y entonces todo esto continuará por un día. 

Versículo10-Y el quinto ángel derramó su copa sobre el trono de la bestia; y su reino se cubrió de 
tinieblas; su área de gobierno pasará de calor abrasador a obscuridad inmediata, y mordían de dolor 
sus lenguas, y blasfemaron contra el Dios del cielo por sus dolores y por sus úlceras, y no se 
arrepintieron de sus obras. Jesucristo está aquí y Su reino milenario ha empezado, pero aún en su 

dolor y la cantidad de muerte a su alrededor, no están dispuestos a arrepentirse todavía. 

¡Absolutamente increíble! 

El sexto ángel derramó su copa sobre el gran río Éufrates; y el agua de éste se secó para que 
estuviese preparado el canino a los reyes del oriente. Y vi salir de la boca del dragón, y de la boca 
de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas; pues son 
espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de la tierra en todo el mundo, para 
reunirlos a la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso. 

....Y los reunió en el lugar que en hebreo se llama Armagedón. Este es el momento. Este es el 

tiempo cuando Dios permitirá que los ejércitos del hombre se congreguen. El camino se abrirá y juntos 

estarán reunidos en el Valle de Megido y empezarán a pelear el uno con el otro. 

Versículo 17-El séptimo ángel derramó su copa por el aire; y salió una gran voz del templo del 
cielo, del trono, diciendo: Hecho está. Entonces, hubo relámpagos y voces y truenos, y un gran 
temblor de tierra, un terremoto tan grande, cual no lo hubo jamás desde que los hombres ha 
estado sobre la tierra. Y la gran ciudad (Jerusalén) fue dividida en tres partes, y las ciudades de las 
naciones cayeron; y la gran Babilonia vino en memoria delante de Dios, para darle el cáliz del vino 
del ardor de su ira. Todo éste mundo estará tan afectado, tan violentamente que las grandes ciudades 

de éste mundo que todavía están en pie se derrumbarán. En éste momento en el tiempo, la batalla 

que está teniendo lugar en Megido vendrá a un repentino alto. No habrá ningún hombre de pie debido 

 !8



al gran terremoto. El hombre será forzado a estar de rodillas al regreso de Jesucristo como Rey de 

Reyes a ésta tierra. Los truenos y los relámpagos en el cielo causarán que todos los hombres miren 

hacia arriba. Aunque los cielos van a estar ennegrecidos debido a todo el humo y los escombros que 

revolotean en la estratósfera, estos ejércitos en el Valle de Megido y el resto de la humanidad 

presenciarán el evento más milagroso de todos los tiempos. Verán el regreso de Jesucristo seguido por 

los 144,000 descendiendo a esta tierra. Ellos iluminarán el cielo para que toda la humanidad sepa que 

están aquí. 

Zacarías 14:3. Zacarías 14:3- Después saldrá el Señor y peleará con aquellas naciones, como peleó 
en el día de la batalla. Y se afirmarán a sus pies en aquel día sobre el monte de los Olivos, que está 
en frente de Jerusalén al oriente; y el mote de los Olivos se partirá por en medio hacia el oriente 
y hacia el occidente, haciendo un valle muy grande; y la mitad del monte se apartará hacia el 
norte, y la otra mitad hacia el sur. Jesucristo y los 144,000 habrán regresado a ésta tierra de una 

manera milagrosa y todopoderosa. La topografía de Jerusalén será alterada, y la atención de aquellos 

que estén alrededor será dirigida a lo que estará pasando en Jerusalén. Esos ejércitos que estaban 

peleando el uno con el otro ahora dirigirán su agresión hacia un nuevo enemigo, y ese nuevo enemigo 

es Jesucristo y los 144,000. 

Apocalipsis 19:11 Apocalipsis 19:11-Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el 
que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. Esto está hablando de 

Jesucristo. Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un 
nombre escrito que ninguno conocía sino el mismo. Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y 
su nombre es: El Verbo de Dios. Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio, le seguían en caballos blancos. Estos son aquellos quienes conforman la cosecha de 

primavera. Estos son los 144,000 fieles que han sido resucitados o cambiados, y se han convertido en 

parte de Elohim. De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las 
regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso. 
Esto es como el Milenio, la transición, el tiempo representado por la Fiesta de Tabernáculos comienza. 

Jesucristo no está viniendo a ésta tierra como un cordero, como lo hizo la primera vez. Esta vez, está 

viniendo como un león. El está viniendo con justicia para hacer la guerra, y éste mundo será regido por 

un cetro de hierro. Sólo habrá una forma aceptable de vivir, y esa es la manera de Dios. 

Apocalipsis 19:17. Apocalipsis 19:17- Y vi a un ángel que estaba en pie en el sol, y clamó a gran 
voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo: Venid, y congregaos a la gran cena de 
Dios, para que comáis carnes de reyes y de capitanes, y carnes de fuertes, carnes de caballos y de 
sus jinetes, y carnes de todos, libres y esclavos, pequeños y grandes. Y vi a la bestia, a los reyes de 
la tierra y a sus ejércitos, reunidos para guerrear contra el (Jesucristo) que montaba el caballo, y 
contra su ejército (Los 144,000). En la arrogancia del hombre, en su estupidez el pensará que tiene la 

habilidad de apoderarse del ejército de Dios. Por un breve momento en el tiempo, los ejércitos en el 

Valle de Megido harán un fútil intento de ataque. 
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Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había hecho delante de ella la señales con 
las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. 
Estos dos fueron lanzados vivos y dentro de un lago de fuego que arde con azufre. Y los demás 
fueron muertos con la espada que salía de la boca del que montaba el caballo, y todas las aves se 
saciaron de las carnes de ellos. En éste momento en el tiempo Jesucristo y Sus ejércitos ejecutarán 

juicio justo en todos aquellos que tengan la audacia de pelear en su contra. Esta es la última batalla 

del hombre, y no será como las otras guerras o batallas en el pasado que duran años y años. 

Vayamos a Zacarías 14:12. Zacarías 14:12. Zacarías da una imagen vívida del increíble poder y fuerza 

de la familia de Dios. Esto servirá como una advertencia eterna para el resto de la humanidad en 

referencia a lo que puede pasar y pasará si escogen revelarse e intentar tomar el control del gobierno 

de Dios. Zacarías 14:12-Y ésta será la plaga con que herirá El Señor a todos los pueblos que 
pelearon contra Jerusalén. Esto es lo que el séptimo ángel derramará de su copa en el aire.la carne 
de ellos se corromperá estando ellos sobre sus pies, y se consumirán en las cuencas sus ojos, y la 
lengua se les deshará en su boca. Y acontecerá en aquel día que habrá entre ellos gran pánico 
enviado por El Señor; y trabará cada uno de la mano de su compañero, y levantará su mano contra 
la mano de su compañero....Así también será la plaga de los caballos, de las mulas, de los 
camellos, de los asnos y de todas las bestias que estuvieren en aquellos campamentos. No habrá 

una batalla en éste momento, pero habrá un poder masivo emanando del reino espiritual que 

terminará esta guerra tan rápido como empezó. Todos los individuos que se volteen a pelear en contra 

del ejército de Dios serán literalmente consumidos en sus pasos, en un instante. Su carne literalmente 

se derretirá de sus cuerpos. 

Apocalipsis 14:19-20 dice, Y el ángel arrojó su hoz en la tierra, y vendimió la viña de la tierra, y 
echó las uvas en el gran lagar de la ira de Dios. y fue pisado el lagar fuera de la ciudad,(que es 

Jerusalén)... y del lagar salió sangre hasta los frenos de los caballos, por mil seiscientos estadios. 
Un estadio es aproximadamente 1/8 de milla. 1,600 estadios equivale a 200 millas de sangre fluyendo, 

con algunas profundidades de hasta cinco pies de profundidad. Nuestras mentes no pueden entender 

tal cosa, pero éste será el resultado final de más de doscientos millones de personas que morirán en un 

instante. 

Como he mencionado antes, ésta batalla terminará tan rápido como empezó de una manera milagrosa. 

Este es el tiempo cuando las guerras del hombre llegarán a su final y los ejércitos del hombre habrán 

sido absolutamente destruidos. 

Tanto habrá ocurrido en éste sólo día, pero hay un evento mayor que todavía necesita pasar en el Día 

de Pentecostés antes de que la paz pueda venir a ésta tierra. Apocalipsis 20:1. Sólo unos capítulos más 

adelante. Apocalipsis 20:1-Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, y una 
gran cadena en la mano. Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás y lo 
ató por mil años; y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase 
más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años. Satanás y sus demonios finalmente serán 

removidos de ésta tierra por la totalidad del reinado milenario de Jesucristo. Serán silenciados por 
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1,000 años. Su influencia maligna ya no podrá intervenir en los asuntos de la humanidad. Este evento 

allanará el camino para la más grande transición en el tiempo. Para aquellos de nosotros que vivamos 

para ver éste día, éste será un gran momento de alegría. Sabremos entonces que ya no habrá más 

influencia de Satanás. 

En el primer día del reinado de Jesucristo en ésta tierra, mucha profecía habrá sido cumplida. El 

gobierno del hombre y la influencia de Satanás se habrá eliminado. El fundamento para la paz habrá 

sido establecido. De cualquier manera, los efectos devastadores de la guerra nuclear todavía seguirán 

aquí. 

Zacarías 14:6. Zacarías 14:6 Y acontecerá que en ese día, el cual es el día del regreso de Cristo, el 

Día del Señor, no habrá luz clara ni oscura. Los millones de toneladas de humo y ceniza nuclear 

todavía estarán circulando sobre el nivel de las nubes en la estratósfera. La luz solar todavía estará 

bloqueada de alcanzar la tierra, y las temperaturas todavía estarán muchos grados debajo de lo 

normal. La masiva lluvia radioactiva, junto con todas las toxinas y los químicos industriales todavía 

tendrán efectos devastadores en la tierra. Si echamos un vistazo al accidente nuclear de Chernóbil que 

ocurrió el 26 de Abril de 1986, en Ucrania, los efectos devastadores todavía están afectando a la 

región. Eso fue hace 29 años. El área entera es todavía inhabitable, y los efectos a largo plazo de los 

canceres que han sido experimentados todavía se siguen estudiando. Ese fue un desastre terrible, pero 

eso no es nada comparado con aquello que el mundo habrá de experimentado. 

Versículo 7- Será un día el cual es conocido del Señor, que no será ni día ni noche; pero sucederá 
que al caer la tarde habrá luz. En la tarde, la cual es la puesta del sol en el Día de Pentecostés otro 

evento milagroso tendrá lugar. Nuestro Gran Dios limpiará la tierra por necesidad, porque si El no lo 

hiciera los efectos de la guerra nuclear podrían continuar matando a muchos, muchos más. El va a 

eliminar toda la lluvia radioactiva junto con las toxinas y los químicos. El humo y la ceniza serán 

removidos de la estratósfera en un instante. Y la capa de ozono será reparada. Al ponerse el sol 

después del primer día del gobierno de Dios en ésta tierra, el hombre experimentará algo que no habrá 

experimentado en un largo tiempo. Podrá mirar al cielo y ver la luz de la luna y las estrellas. Mientras 

las grandes ciudades de éste mundo han sido destruidas junto con sus redes eléctricas el hombre verá 

las estrellas como nunca antes las ha visto. Y al contemplarlas en admiración se dará cuenta una vez 

más que tiene aire fresco para respirar. En ésta noche las temperaturas subirán al nivel normal una vez 

más, ya que los cielos estarán claros. Esta será la primera experiencia del hombre del justo y amoroso 

gobierno de Dios. La transición en el tiempo ahora se moverá hacia la paz y la abundancia. 

Versículo 8- Acontecerá también en aquel día, que saldrán de Jerusalén aguas vivas, la mitad de 
ellas hacia el mar oriental, y la otra mitad hacia el mar occidental, en verano y en invierno. 
Continuará hacia adelante a lo largo del año. Estas aguas vivas serán tanto físicas como espirituales. 

Los resultados finales de las 7 trompetas que fueron liberadas en ésta tierra todavía serán visibles al 

principio del Milenio. Toda la vegetación que fue destruida con el desencadenamiento de la 2a 

trompeta todavía estará destruida. Cuando la humanidad se despierte en el día después de Pentecostés 

toda la destrucción de la Tercera Guerra Mundial estará ahí. Grandes cuerpos de agua estarán todavía 
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sin vida debido a la contaminación de todos los químicos industriales y las toxinas. Lo que sea que el 

2° y 3° ángeles hayan derramado en los mares y ríos y las fuentes de agua para hacerlos parecer como 

sangre, todavía estará allí. Aquellos que estén con vida miraran al rededor y verán los visibles efectos 

de todo lo que ha pasado. 

Incluso en éste momento nuestras aguas están muy contaminadas por décadas de ignorancia. Para que 

podamos tener agua "potable" para beber tiene que ser contaminada con muchos más químicos para 

matar los efectos dañinos de los otros contaminantes que el hombre ha arrojado a nuestras aguas. Hay 

muy pocos lugares en ésta tierra donde uno puede tomar agua sin peligro y sin miedo de contraer una 

enfermedad o hasta la muerte. 

La vasta mayoría de nosotros nunca ha probado agua pura para beber. Hasta nuestros mares y océanos 

se han convertido en contenedores masivos de basura que están teniendo efectos devastadores en toda 

la vida marina y el balance ecológico.  

Nada en éste mundo actual es como debe de ser. Los resultados finales de la Tercera Guerra Mundial 

tendrán un efecto positivo, en medio de todo lo malo. No habrá más contaminación que sea bombeada 

en el aire y en las aguas ya que virtualmente todo el sector industrial habrá sido destruido. 

Pero después del regreso de Jesucristo será el momento cuando las aguas vivas, las aguas curativas 

fluirán de Jerusalén. Mientras la transición en el tiempo continua, las aguas de esta tierra regresarán a 

ser mejores que normales como hoy las conocemos. Las aguas de sangre gradualmente se aclararán y 

la vida una vez más empezará a habitarlas. Estas aguas vivas limpiarán nuestros mares y océanos, y la 

vida marina una vez más empezará a florecer. Mientras el ciclo hidrológico regresa a la manera que 

Dios lo destinó a ser, lluvias limpiadoras continuarán sanando esta tierra. La vida marina, y la vida 

vegetal empezarán a prosperar una vez más. El balance ecológico originalmente en el orden que lo 

planeó Dios será restablecido en esta tierra. 

Ninguno de nosotros hemos vivido o experimentado una tierra limpia como Dios originalmente lo 

planeó. Pero ése momento en el tiempo está en el horizonte y nosotros podremos ser testigos de esa 

transición. Nuestras mentes no pueden imaginarse los resultados de las aguas limpias alrededor del 

mundo. 

Continuando con el versículo 9- Y el Señor (Jesucristo) será rey sobre toda la tierra En aquel día el 
Señor será uno, y uno su nombre. Toda la tierra se volverá como llanura desde Geba hasta Rimón al 
sur de Jerusalén; y ésta será enaltecida, y habitada en su lugar: vida abundante regresará a esta 

tierra a causa de éstas aguas vivas. 

Versículo 11- Y morarán en ella, y no habrá nunca más maldición sino que Jerusalén será habitada 
confiadamente. 

El hombre ha estado absolutamente destruyendo éste planeta desde el principio del tiempo. Donde se 

le ha dicho cultivar y cuidar él ha fracasado miserablemente. Pero a partir de éste momento ya no 

 !12



habrá más destrucción total. El hombre será gobernado con un cetro justo y de hierro y las causas de 

todos nuestros desordenes ya no serán toleradas. Ya no habrá más contaminación. Habrá reglas 

establecidas que no le permitirán al hombre arruinar nuestra tierra nunca más. Habrá seguridad, 

incluso hasta seguridad en el agua que beberemos. 

Y también está el aspecto más importante de éstas aguas vivas, y ése es el aspecto espiritual. El 

espíritu de Dios empezará a ir hacia adelante a lo largo de todo el mundo. ¿Se pueden ustedes 

imaginar cómo será levantarse en el día después de Pentecostés? Toda la humanidad, incluyendo 

nosotros, empezaremos a experimentar una libertad que nunca se ha experimentado desde el principio 

del hombre. Esa libertad, será ahora posible, porque a partir de ese día en adelante la influencia de 

Satanás ya no va a estar allí. El y los demonios habrán sido callados y encerrados para que sus espíritus 

malignos ya no afecten el pensamiento del hombre. Para mí es difícil comprender como será que mi 

mente no sea bombardeada con pensamientos que me hacen preguntarme,"¿De dónde vino 

esto?" ¿Alguna vez les ha pasado esto a ustedes? Claro que sí. Esto pasa a diario. La influencia Satánica 

y la tentación serán eliminadas de la noche a la mañana. Una carga enorme será levantada de nuestras 

mentes junto con todo el estrés y la confusión. 

De éste momento en adelante sólo habrá un espíritu que influenciará a la humanidad, y ese espíritu 

será un espíritu justo, el cual es el Espíritu de Dios. De éste momento en adelante la única fuerza 

externa que afectará su manera de pensar, la manera de pensar de todos, será la de Dios. ¿Pueden 

siquiera comenzar a imaginarse cómo será si están vivos en éste momento en el tiempo?¿Pueden 

imaginarse el alivio de saber que la tribulación terminó y no habrá más destrucción?¿ Pueden 

imaginarse la libertad mental en un mundo sin la influencia de Satanás? 

Isaías 57:18. Eso es Isaías 57:18. Dios dice, He visto sus caminos, Dios ha observado a un hombre 

puramente carnal y todas las atrocidades que él ha cometido por 6,000-años. El ha dejado que Su plan 

siga su curso para llegar a éste punto en el tiempo. Pero le sanaré: aguas curativas, El espíritu de Dios 

fluirá desde Jerusalén. Y ése espíritu empezará a sanar las mentes de los hombres. Sin la influencia de 

Satanás la manera de pensar del hombre empezará a transicionar, a convertirse en algo hermoso. Y le 
pastorearé, y le daré consuelo a él y a sus enlutados. Produciré fruto de labios. Es el espíritu de 

Dios el que empezará a cambiar la manera de pensar del hombre. Y con ese cambio de pensamiento las 

relaciones de la gente y cómo interactúan el uno con el otro empezaran a convertirse en algo hermoso. 

Paz, paz al que está lejos y al cercano, dijo El Señor; y lo sanaré. De éste momento en adelante el 

gobierno de Dios guiará y le enseñará al hombre la manera correcta, la manera justa de vivir. 

¿Pero cómo va a ocurrir? Vayamos a Mateo 28:18. Eso es Mateo 28:18-Y Jesús se acerco y les habló, a 

los discípulos, diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Este es uno de esos 

eventos con dualidad y cumplimiento progresivo. Jesucristo dirá " Todo el poder se me ha dado a mí en 

el cielo y en la tierra." El será Rey de reyes y ésta tierra será suya para gobernar. Por tanto, id, y 
haced discípulos a todas la naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del 
Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas la cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy 
con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. A partir de éste momento Jesucristo literalmente 
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estará con la humanidad como su gobernante, y El tendrá todo el poder y toda la autoridad por 1,100 

años. Estos mismos discípulos, junto con todos los demás que forman parte de los 144,000 serán dados 

la directiva de enseñar y de bautizar a la totalidad de la humanidad. Pero a medida que van hacia 

adelante no será como la primera vez. Esta vez no serán perseguidos por sus enseñanzas, pues serán de 

Dios, e irán hacia adelante como reyes, y ellos, también, gobernarán éste mundo con un cetro justo y 

de hierro. Esta será la primera vez en la historia del hombre que Dios empezará a trabajar con toda la 

humanidad. 

Para algunos en éste mundo nunca habrán escuchado el nombre de Jesucristo, y definitivamente no 

habrán sido instruidos en las maneras que traen paz y felicidad. Y también están los muchos aquellos 

que han pensado que lo conocían o que lo adoraban, pero ahora sus ojos finalmente se abrirán y las 

escamas de la ceguera espiritual serán removidas. Y ellos, también, empezarán a "ver" y a entender. En 

éste momento más dualidad, más cumplimiento progresivo tendrá lugar. 

En el Día de Pentecostés 31 AD el espíritu de Dios fue dado a unos cuantos por primera vez. En el Día 

de Pentecostés cuando Jesucristo regrese a ésta tierra, ese mismo espíritu será puesto a la disposición 

de toda la humanidad para prepararla para la gran cosecha del otoño. En el Día de Pentecostés, 

después de que los Hijos de Israel fueron liberados de la esclavitud en Egipto, Dios les dio los 10 

Mandamientos. El les empezó a enseñar la manera que trae la paz y la felicidad. Esta será una vez más 

la directiva que Jesucristo les dará a los 144,000 "Enseñándoles que guarden todas las cosas que os he 

mandado. Enseñándoles los 10 Mandamientos. Enseñándoles el amor hacia Dios y el amor hacia el 

prójimo." Y la enseñanza empezará. 

Éxodo 20:2 Éxodo 20:2- Este es el mensaje que saldrá. Yo soy El Señor tu Dios, será enseñado que 

Dios es Dios y que no hay ningún otro dios que deba de ser alabado de éste momento en adelante. El 

hombre será enseñado que todos los dioses que ha estado adorando son falsos. El Cristianismo 

tradicional empezará a darse cuenta que han estado alabando al Dios equivocado. Toda la humanidad 

empezará a ver que su sistema de creencias estaba basado en una total mentira. Yo soy El Señor tu 
Dios, que te saqué de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre. " Yo soy el Dios que acaba de 

salvarte de tu esclavitud, y de tu total aniquilación." Se les hablará de nuevo camino, no del camino 

del pecado que produjo muerte y destrucción. De un camino nuevo que les dará paz. 

Versículo 3- No tendrás dioses ajenos delante de Mí. De aquí en adelante sólo habrá un Dios para 

alabar, y ése es Dios Todopoderoso, el único Dios que creó el universo entero. Por primera vez en años 

el hombre empezará a saber quién es el verdadero Dios. No te harás imagen, ni ninguna semejanza 
de los que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. No te 
inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy el Señor tu Dios, fuerte, celoso, que visito la 
maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen. 
Finalmente, al hombre se le enseñaran los errores de sus caminos pasados. Empezaran a ver que sus 

iglesias, sus sinagogas y sus mezquitas no son nada más que ídolos. Entenderán que sus estructuras son 

sólo edificios y que no hay nada sagrado acerca de ellos. Sus lugares de adoración están llenos de 

ídolos, y casi cada uno de ellos tiene sus origines en el paganismo, no obstante la gente no tiene idea 
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de lo que alaban o porque lo hacen. A partir del momento en que pones tus ojos en una de estas 

estructuras ¿Qué es la primera cosa que ves? Ves las torres y obeliscos que tienen su origen en 

obeliscos Fálicos o pilares de prácticas paganas. Para aquellos de ustedes que no lo saben, un objeto 

fálico, la aguja de la torre, es simbólico del órgano sexual masculino junto con su fertilidad y el culto 

de los mismos. Es verdaderamente repugnante mirar hacia un lugar que supuestamente está dedicado 

a la alabanza y casi cada uno de éstos edificios tiene un objeto fálico apuntando directamente hacia el 

trono de nuestro gran Dios. Y por si no fuera poco, sólo entren y vean todas las estatuas, pinturas y 

estructuras adicionales que no son más que ídolos, que son una burla y un insulto a Jesucristo. 

Mientras ésta transición en el tiempo continua la gente recibirá indicaciones claras de lo que necesitan 

hacer. Vayamos a Deuteronomio 11:32. Deuteronomio 11:32- A todos se les dirá: Cuidaréis, pues, de 
cumplir todos los estatutos y decretos que yo presento hoy delante de vosotros. Esta es otra 

dualidad y cumplimiento progresivo. 

Continuando en Deuteronomio 12:1-Éstos son los estatutos y decretos que cuidaréis de poner por 
obra en la tierra que el Señor el Dios de tus padres te ha dado para que tomes posesión de ella, 
todos los días que vosotros viviereis sobre la tierra. A la gente se le dirá desde el principio que ésta 

es la manera en que vivirán y alabarán a Dios. 

Versículo 2- Destruiréis eternamente todos los lugares donde las naciones que vosotros heredaréis 
sirvieron a sus dioses, sobre los montes altos, y sobre los collados, y debajo de todo árbol 
frondoso: Derribaréis sus altares, y quebraréis sus estatuas, y sus imágenes de Asera, sus torres y 

sus obeliscos consumiréis con fuego; y destruiréis las esculturas de sus dioses, y traeréis su nombre 
de aquel lugar. Cada iglesia, cada catedral y mezquita que esté todavía de pie será destruida junto 

con todos los ídolos que las llenan. Las estatuas y pinturas que el hombre sostiene en gran estima y 

cultos serán destruidas y quemadas. Todas las preciosas obras de arte de Miguel Ángel, Leonardo Da 

Vinci, Salvador Dalí, y todos los otros serán completamente destruidas hasta el punto que sus nombres 

serán borrados.  

Habrá muchas tareas que le serán dadas a la humanidad mientras la transición en el tiempo toma 

lugar. Y esta será una de ellas. Éste mundo será purgado de cada religión falsa, incluyendo los edificios 

llenos de ídolos donde se rinde culto. A medida que la transición en el tiempo continua, los niños 

crecerán teniendo una sola creencia disponible con sólo una exposición a la religión, y esa será la 

religión verdadera que será enseñada y dirigida por el gobierno de Dios. 

Éxodo 20:6. Éxodo 20:6-Y hago misericordia a millares, que es hacia cada persona en éste mundo, a 
los que me aman y guardan mis mandamientos. Será un momento misericordioso cuando Dios 

remueva las escamas de ceguera espiritual de la sociedad. Pero el hombre sabrá que hay una 

estipulación en orden para recibir ésta misericordia, y que esa estipulación es que debe guardar los 

mandamientos de Dios. No tomarás el nombre del Señor tu Dios en vano; porque no dará por 
inocente el Señor al que tomare su nombre en vano. La enseñanza de cómo hablar y qué no decir se 

convertirá parte de esto. Hoy en día la gente es tan ajena a éste mandamiento. A dónde quiera que 
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voltees, escuchas el nombre de Dios tomado o hablado en vano. No sólo se usa constantemente 

maldiciendo, pero el nombre de Dios se usa descuidadamente en la conversación diaria. Cuantas veces 

escuchas a alguien decir "¡Ay mi Dios!" Ésta es una frase tan común y me hace encogerme de hombros 

cada vez que la escucho. Pero también están los eufemismos, o palabras que son usadas en su lugar 

que también toman en vano el nombre de Dios. Estos son igual de malos. Y algunos están todavía 

arraigados en la manera que muchos de nosotros hablamos, inclusive hoy en día dentro del entorno de 

la Iglesia de Dios. 

Voy a mencionar unos cuantos, y mientras lo hago, piensen acerca de su habla y vean si algunos de 

estos son parte de su vocabulario cotidiano. La lista es de muchos, pero unos de los eufemismos más 

comunes para Dios son las palabras  "gosh", "golly", y hasta la palabra "goodness". Qué tal algunas de las 

frases para, "Oh my God." ("Ay mi Dios.") Algunos sólo son la frase "Oh my gosh." Y hasta "Oh my 

goodness." ¿Son algunos de estos parte de tu vocabulario? No deben de serlo. 

¿Qué tal acerca de los eufemismos para Jesucristo? Algunas de las muchas palabras son, "gee," "gee 

whiz," "criminy," y "Jiminy Cricket." Como he mencionado, éstos son unos cuantos de muchos. Estoy 

seguro que todos los idiomas que profesan ser Cristianos también tienen sus propios eufemismos. Para 

nosotros ahora, éstas son palabras comunes o frases que necesitamos remover de nuestro vocabulario. 

Éstas enseñanzas también empezarán a salir hacia todo el mundo y el lenguaje empezará a ser 

limpiado.  

Pero el mandamiento de no tomar en vano el nombre de Dios va mucho más allá de no hablar el 

nombre de Dios en vano en el futuro. Al hombre finalmente se le enseñarán respeto y servicio y el 

culto a Dios será mucho más que una mera alabanza. Los mandamientos serán aplicados y se esperará 

que la humanidad viva por cada uno de ellos. Comportamiento vano o irreverente, cualquier 

comportamiento que sea contrario a la manera de vida de Dios no será tolerado. Y esto será enseñado 

desde el principio. Pero aún en esto el hombre será un agente moral libre. El todavía tendrá la 

capacidad de escoger el bien del mal. Y como ha sido mencionado, no todos verán con buenos ojos al 

nuevo gobernante de ésta tierra y a Su forma de gobierno y no lo recibirán con los brazos abiertos. 

Marquen su lugar en Éxodo 20, pues vamos a regresar ahí. Josué 24:14. Esto es lo que se va a 
enseñar desde el principio. Josué 24:14- Ahora, pues, temed al Señor, y servidle con integridad y 
en verdad; y quitad de entre vosotros los dioses a los cuales sirvieron vuestros padres al otro lado 
del río, y en Egipto; pongan fuera de su mente todas sus creencias pasadas, los dioses falsos que han 

adorado antes del día del regreso de Cristo; y servid al Señor. Ese mensaje saldrá fuerte y claro a cada 

persona que camine esta tierra. 

Este versículo 15- Y si mal os parece servir al Señor, ¿Pueden imaginarse a alguien pensando que la 

manera Dios puede ser mala? Desafortunadamente las creencias y convicciones de algunos estarán tan 

arraigadas en su pensamiento que hasta los milagros y las bendiciones obvias que provienen de seguir a 

Jesucristo, todavía habrá algunos qué pensarán que servir a Dios es malo. La proclamación saldrá: 

escogeos hoy a quien sirváis. Sí, a todos se les dará una opción pues todavía son agentes morales 
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libres. Si a los dioses que sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, antes 

del regreso de Cristo, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis. Se les dará a escoger la 

opción de continuar en sus caminos o de hacer el cambio. 

Versículo 20- Si dejaréis al Señor y serviréis a dioses ajenos, si continúan en sus creencias pasadas y 

maneras de vivir y escogen no vivir la manera de Dios, Él se volverá y os hará mal, y os consumirá. La 

advertencia y las consecuencias de no arrepentirse, o de no escoger el camino correcto se les darán a 

conocer a todos. Se les dirá que sólo habrá una religión, y una manera aceptable de vivir. Y si ellos 

intentan continuar con sus maneras del pasado Dios les pondrá un fin. Él los consumirá. Ellos tendrán 

la opción de cambiar y seguir o no hacerlo. Como siempre le digo a mis nietos- Buena opción, mala 

opción tu elección. Al hombre se le dará la opción de vida llena de abundancia o el escogerá la 

muerte. 

Ojalá hayan marcado su lugar en Éxodo 20. Vamos a regresar ahí. Éxodo 20:8- Acuérdate del día de 
Reposo para santificarlo. Ésta va a ser una enorme transición y cambio que empezará a suceder. Por 

primera vez en la historia del hombre al mundo entero se le enseñará acerca del Sabbat de Dios y de 

las bendiciones cosechadas por guardarlo. Al hombre se le enseñará: Seis días trabajarás, y harás toda 
tu obra; más el séptimo día-al que hoy se le llama Sábado- es reposo para El Señor tu Dios; no hagas 
en él obra alguna, tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero 
que está dentro de tus puertas. Porque en seis días hizo el Señor los cielos y la tierra, el mar, y 
todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, El Señor bendijo el día de 
reposo y lo santificó. Él lo separó para uso y propósito santo. Esto será aplicado a todo el mundo. Los 

días de tener que decirle a tu patrón que no puedes trabajar en el Sabbat serán cosa del pasado. No 

habrá más persecución, no más injusticia para aquellos que eligen seguir a Dios. Ley, el 4° 

Mandamiento, será implementado y aplicado para que todos los lugares de negocios cierren sus puertas 

en el Sabbat. Para aquellos de nosotros que hemos escogido guardar el Sabbat sin importar las 

consecuencias, esto será una bendición. Nadie será requerido para trabajar en el Sabbat. Jesucristo y 

los 144,000 continuarán enseñando como guardar el Sabbat, y esto se hará de Sabbat a Sabbat a 

Sabbat. Sólo habrá un día santificado o separado para alabar a Dios, y ese será el séptimo día. La 

alabanza del Viernes, o del Domingo, o de cualquier otro día que el hombre haya escogido 

erróneamente como su día de culto será cosa del pasado. 

Isaías 58:13. Isaías 58:13. Isaías 58:13-Si retrajeres del día de reposo tu pie, de hacer tu voluntad 
en mi día santo- El Sabbat es un día santo semanal y esto es algo que todos necesitamos tener en 

nuestra mente, en frente de nuestras mentes inclusive hoy, y lo llamares delicia, santo, glorioso del 
Señor; y lo venerares, no andando en tus propios caminos, ni buscando tu voluntad, ni hablando 
tus propias palabras. Sí, debemos honrar a Dios en todo lo que hacemos en el Sabbat. Sin embargo, 

por otra parte: si nosotros hacemos lo que queremos, nuestros placeres en el Sabbat, entonces no 

estamos honrando a Dios, estamos contaminando el Sabbat de Dios y Dios no nos mantendrá sin culpa. 

Hoy en día la gente añora el Viernes en la noche y el Sábado como un tiempo para comprar, para jugar, 

para la jardinería, el quehacer de la casa, o lo que sea. En estos tiempos puede ser muy difícil para 
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nuestros hijos porque tantas actividades, dentro y fuera de la escuela están enfocadas a las noches del 

Viernes y el Sábado. Puede ser igual de duro, o a lo mejor mucho más duro para un padre continuar 

diciéndole a los hijos, "No, tú no puedes participar en eso, porque el juego (el torneo, o la actividad) 

va a ser en el Sabbat." Hasta nuestra elección de carrera y lo que hacemos o no puede ser afectado por 

una sociedad que no guarda el Sabbat. Pero eso es lo que hacemos ahora porque Dios nos ha llamado 

en ésta era. Depende de nosotros el hacer y también enseñar a través de nuestro ejemplo la manera 

de vida de Dios. Es nuestra responsabilidad enseñarles a nuestros hijos la manera correcta de guardar 

el Sabbat sin importar las cosas físicas a las que tengamos que renunciar en ésta era. No hay ninguna 

excusa que sea aceptable en los ojos de Dios para romper su Santo Sabbat. 

Pero todo esto está a punto de cambiar. A la gente se le enseñará cómo guardar el Sabbat y todas las 

actividades tendrán lugar en los otros días de la semana. Nuestros hijos y la generación futura 

experimentarán una libertad como nunca antes. Muchas cosas cambiarán en el Milenio. 

Versículo 14- Entonces te deleitarás en el Señor; y yo te haré subir sobre las alturas de la tierra, y 
te daré a comer la heredad de Jacob tu padre: porque la boca del Señor lo ha hablado. La gente 

experimentará bendiciones tremendas sólo por guardar el Sabbat. Mientras a todos se les enseña la 

manera correcta de guardar el Sabbat también serán introducidos a todos los Días Sagrados de Dios. 

Justo como hemos aprendido, ellos también aprenderán el plan de Dios para la totalidad de la 

humanidad. Aprenderán del plan de Dios para ellos a través de guardar Sus Días Sagrados. Ellos 

aprenderán la importancia tremenda de la Pascua y de los Días de los Panes sin Levadura. Entenderán 

que necesitan remover el pecado de sus vidas. Personalmente vendrán a conocer a su Pascua, 

Jesucristo, y todo lo que El hizo como ser humano, y hasta más. Verán lo que es tener un gobierno 

justo regido por el ser que lo sacrificó todo por nuestro bienestar. Pentecostés será un día 

especialmente emocionante. Todos quienes estén vivos al regreso de Cristo sabrán que si ese día no 

hubiese ocurrido, si Jesucristo y los 144,000 no hubiesen regresado ese día, el Día de Pentecostés, 

entonces ellos y el resto de la humanidad no existirían. ¡Pero Pentecostés será mucho más que esto! 

Pentecostés será una gran celebración año con año porque el gobierno de Dios, Jesucristo y los 

144,000, que conforman la cosecha de primavera, serán el ejemplo de todos y la esperanza de lo que 

les espera en el futuro. Ellos serán enseñados que, también, tienen la misma oportunidad y potencial 

de formar parte de Elohim, La Familia de Dios, si escogen seguir y comprometerse a cambiar. 

Y también está la Fiesta de Trompetas, El día de Expiación, y la Fiesta de Tabernáculos. A cada ser 

humano se le enseñará el porqué de su existencia, y entenderán que también ellos tendrán que 

convertirse en -uno con el Gran Dios del universo. Entenderán cual es su lugar en el plan de Dios ya 

que son la gran cosecha de otoño que es representada por la Fiesta de Tabernáculos. La vasta mayoría 

de aquellos que están vivos en éste momento felizmente adoptarán estas nuevas enseñanzas. 

Zacarías 14:16 Zacarías 14:16- Y todos los que sobrevivieron de las naciones que vinieron contra 
Jerusalén, subirán de año en año para adorar al Rey, a El Señor de los ejércitos, y a celebrar la 
Fiesta de los Tabernáculos. Sí, habrá una emoción en guardar la Fiesta mucho más que ahora. ¿Pueden 
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empezar a imaginarse cómo será vivir en un mundo donde todos los que te conocen, toda tu ciudad, 

toda tu nación está guardando la Fiesta? La raya que algunos de nosotros tuvimos que pintar para 

guardar la Fiesta ahora será cosa del pasado. Nunca más tendrán que pedir tiempo libre para ir a la 

Fiesta. Los horarios de trabajo estarán planeados para que una planta entera u oficina pueda cerrar 

para que todos puedan guardar la Fiesta. Va a ser muy emocionante mientras todos hablan de sus 

planes para la Fiesta. 

Hoy tenemos unos cuantos sitios de Fiesta a lo largo del mundo. Después de Pentecostés del 2019 todo 

el mundo tendrá sitios a donde puedan asistir. No puedo siquiera imaginarme la plática al acercarse la 

Fiesta y todos estén en preparación para el evento más grande del año. Pero mientras esta emoción se 

apodera de la vasta mayoría todavía habrá aquellos que han sido mencionados en Josué 24:15. Habrá 

aquellos que piensen que los caminos de Dios son malos porque su entusiasmo ha sido mal guiado y por 

su deseo de aferrarse a sus viejas creencias. 

Versículo 17- Y acontecerá que los de las familias de la tierra que no subieren a Jerusalén para 
adorar al Rey, Jesucristo, El Señor de los ejércitos, no vendrá sobre ellos la lluvia. Ésta será la 

enseñanza que saldrá de Pentecostés del 2019. Todos sabrán que es requerido guardar la Fiesta. No 

será una opción. Y no habrá excusas referentes al porque no pueden ir. Bendiciones saldrán de 

Jerusalén, aguas vivas estarán sanando esta tierra, y los esquemas hidrológicos como Dios los planeó 

empezarán a causar que la tierra florezca como ninguno de nosotros lo ha experimentado nunca. Pero 

en el medio de esto algunos serán tan tercos, algunos serán tan testarudos, que elegirán no guardar la 

Fiesta. Una vez más- buena opción, mala opción, su elección. Habrá aquellos que elijan la mala opción 

y pagarán las consecuencias en definitiva. Será una cosa sorprendente el presenciar donde un área 

estará desbordante con bendiciones por la lluvia a su tiempo, pero el área vecina estará plagada con 

sequía. Será una lección dura de aprender. Esta gente experimentará un año completo de sequía, y un 

año completo de maldición. Sabrán de las bendiciones de guardar los Mandamientos de Dios, y 

experimentarán la maldición por no obedecer los Mandamientos de Dios. 

Versículo 18- Y si la familia de Egipto no subiere y no viniere, esto es, no venir a la Fiesta de 

Tabernáculos del 2020, sobre ellos no habrá lluvia; ellos son los que han experimentado un año entero 

de sequía, vendrá la plaga con que el Señor herirá las naciones que no subieren a celebrar la Fiesta 
de los Tabernáculos. Ésta escritura no dice que tipo de plaga será, sólo dice que Dios "herirá" y éste 

herir será como fue profetizado en Isaías 13:9 donde dice que, " Yo, Dios, raeré a los pecadores de la 

tierra" 

Versículo 19- Ésta será la pena del pecado de Egipto, y del pecado de todas las naciones que no 
subieren para celebrar la Fiesta de los Tabernáculos. Se les dará un año a partir de la Fiesta del 2019 

para cambiar, y si todavía ellos están reacios a arrepentirse y a seguir a Dios, serán destruidos. Ésta 

será la advertencia poderosa para todos de que la manera de vida de Dios y sus mandamientos serán 

guardados. Y con ésta gran obediencia grandes bendiciones serán cosechadas. Y cuando ellos empiecen 

a guardar todos los mandamientos anteriores que están enfocados hacia el amor hacia Dios se les 

empezará a enseñar que hay mucho más que hacer en la manera de vida de Dios. Se les empezará a 
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enseñar que el camino hacia la paz y la abundancia viene a través de los siguientes Seis Mandamientos, 

los cuales dan una idea general de como amarse los unos a los otros. 

Éxodo 20:12- Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que El señor 
tu Dios te da. Éste es en realidad un Mandamiento doble. Está compuesto de dos aspectos, honrar a 

Dios el Padre y a tu madre (que es la Iglesia), y también honrar a nuestros padres y madres físicos. 

Honrar y respetar a Dios y a Su Iglesia y a todas las enseñanzas traerá una vida larga y abundante, 

porque hay grandes bendiciones por no tener ningún otro Dios ante el Dios único y verdadero. La gente 

empezará a darse cuenta que la paz y la abundancia vienen a través de Jesucristo, quien es la Cabeza 

de la Iglesia. 

Y entonces el otro aspecto de éste mandamiento es el de honrar a la familia física. Hoy nuestra 

juventud está tan fuera de control y hay poco o casi nada de respeto para nada o nadie. Los niños no 

tienen miedo de decir los que se les viene en gana. Isaías 3:12 dice que al final del tiempo los niños 

serán los opresores. Y que cierto es esto. Desafortunadamente, la falta de conocimiento de los padres 

y la falta de un sistema legal justo, alimenta su indiferencia total por toda la autoridad. La sociedad se 

ha degenerado a tal nivel que no hay buen juicio, y hasta en algunas de las cosas más básicas el 

enseñarle a nuestros niños se ha vuelto un arte perdido. 

Cuando yo era un niño me enseñaron respeto. Yo tenía un miedo garantizado de que si yo era 

destructivo o irrespetuoso hacia un adulto habría serias consecuencias. Uno no necesitaba pagar el 

precio muchas veces de ser estúpido antes de que finalmente aprendiera un poco de respeto. Aquel 

respeto, sólo en un plano físico, ha facilitado el respeto a la autoridad de la Iglesia de Dios en un nivel 

espiritual. Dentro del mando de Jesucristo una vez más se les enseñara a los padres el bien del mal. A 

los padres se les enseñará respeto por su padre y madre, que son Dios y Su Iglesia. Y con eso se les 

enseñara como instruir y disciplinar a sus hijos. Los niños una vez más serán traídos al punto de honrar 

a su padre y a su madre. La paz regresará a la unidad de la familia, y desde ahí se esparcirá a lo largo 

de la sociedad. Yo espero con ansias una sociedad dónde los niños no sean nuestros opresores. 

Versículo 13- No matarás. Aquellos que hayan quedado vivos en éste punto en el tiempo habrán vivido 

el ejemplo definitivo de lo que el hombre es capaz de hacer, matar sin importarles nada excepto ellos 

mismos. Qué gran lección la que el hombre acabará de aprender al principio del gobierno de Dios. Ellos 

verán los resultados de no hacer caso a éste gran mandato. Al principio del Milenio habrá una tarea 

grande que se le dará al hombre, y esto es explicado en Ezequiel 39:7 

Ezequiel 39:7- Y haré notorio mi santo nombre en medio de mi pueblo Israel, y nunca más dejaré 
profanar mi santo nombre; y sabrán las naciones que yo soy el Señor, el Santo en Israel. Jesucristo 

y los 144,000 habrán salido a dar a conocer al único y verdadero Dios. Toda la raza humana estará en el 

proceso de ser enseñados la manera correcta de vivir. He aquí y viene, y se cumplirá dice el Señor; 
éste es el día del cual he hablado. Esto es de lo que se trata el evangelio de las buenas noticias. Las 

profecías de Dios han llegado a su realización y la era del hombre, alimentada por un espíritu satánico 

ha terminado finalmente. 
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Versículo 9- Y los moradores de las ciudades de Israel, cada ser humano que sea capaz, saldrán, y 
encenderán y quemarán las armas escudos, paveses, arcos y saetas, dardos de mano y lanzas en el 
fuego por siete años. Que trabajo tan grande del que va a tener que encargarse la gente. Va a tomar 

siete largos años el sólo destruir todas las armas que quedaron de la era de guerra del hombre. La 

gente va a ver la magnitud de que tan malvadas eran las naciones de éste mundo. Siete años de arduo 

trabajo le seguirán. No traerán leña del campo, ni cortarán de los boques sino quemarán las armas 
en el fuego; y despojarán a sus despojadores, y robarán a los que les robaron, dice el Señor. Habrá 

tanto que haya sido destruido que no habrá necesidad de cortar leña. En Los Estados Unidos de 

América casi todas nuestras casas y edificios son construidos con maderos. Con toda la destrucción que 

habrá tenido lugar, habrá suficientes sobras de madera para quemar, sólo para limpiar el desorden, por 

siete años. 

Como he mencionado antes, justo porque el reinado de Cristo ha venido a esta tierra, todos los 

muertos y la destrucción no van a desaparecer mágicamente. Habrá otro trabajo que se le dará a la 

gente al principio del Milenio, y ése trabajo es el de limpiar esta tierra. 

Versículo 11- En aquel tiempo yo daré a Gog lugar para sepultura allí en Israel, el valle de los que 
pasan, o aquellos que han pasado,  al oriente del mar: y obstruirá el paso a los transeúntes: Va a 

haber un desagradable hedor que emanará de la tierra, y ése hedor será la carne podrida de los 

billones de muertos. Pues allí enterrarán a Gog y a toda su multitud; y lo llamarán el Valle de 
Hamón-gog. Y la casa de Israel los estará enterrando por siete meses.-¡siete meses!-para limpiar la 
tierra. Qué gran recordatorio del mandamiento de Dios, "no matarás". El hombre tendrá la oportunidad 

de limpiar su propio desorden, y hay una gran lección en eso, que se aprenderá. La lección de lo que 

los humanos pueden hacerse uno al otro sin seguir la manera de vida de Dios será grabada en sus 

mentes. 

Versículo 13- Los enterrará todo el pueblo de la tierra; y será para ellos célebre el día en que yo 
sea glorificado, dice el Señor. Y tomarán (separarán) los hombres a jornal (todos tendrán un trabajo) 

que vayan por el país con los que viajen, para enterrar a los que queden sobre la faz de la tierra, a 
fin de limpiarla; al cabo de siete meses harán el reconocimiento. Aún después de que los siete 

meses hayan terminado, sus trabajos, los trabajos de todos en ésta tierra no habrán terminado 

todavía. Y pasarán los que irán por el país, y el que vea los hueso de algún hombre pondrá junto a 
ellos una señal, hasta que los entierren los sepultureros en el valle de Hamón-gog. Y también el 
nombre de la ciudad será Hamona; y limpiarán la tierra. La gente eliminará a los muertos de la 

tierra por más de siete meses para que el hedor de muerte pueda ser purgado de la tierra. 

Miqueas 4:3- Y él juzgará entre muchos pueblos, y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos; 
y martillarán sus espadas para azadones, y sus lanzas para hoces; no alzará espada nación contra 
nación, ni se ensayarán más para la guerra. Nunca más nuestros jóvenes serán instruidos para matar 

a causa de los deseos egoístas del ser humano. Con acceso al espíritu de Dios y con la ayuda y la 

continua enseñanza del gobierno de Dios el pensamiento se transformará lejos de todos los problemas 

que han plagado al hombre desde el principio del tiempo. Las aguas vivas, que emanarán de Jerusalén, 
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dirigirán la atención del hombre hacia actividades provechosas. El hombre finalmente aprenderá a 

llevarse bien el uno con el otro. Nunca más nadie tendrá que experimentar la muerte y la destrucción 

de la guerra. 

Éxodo 20:14- No cometerás adulterio. Ha sido entendido por muchos a través de la historia que si 

destruyes la familia destruirás a la sociedad. El tiempo presente es la realización de ésta verdad. 

Adulterio, fornicación, e inmoralidad sexual siempre han plagado a la humanidad, pero a través de la 

influencia de Satanás y en ésta era de tecnología moderna nosotros como gente hemos ayudado en 

nuestra propia caída inundando a la sociedad con pecado sin parar. La inmoralidad sexual se ha 

convertido en el pilar de la vida de la vasta mayoría. Es literalmente enseñada a través del 

entretenimiento, ya sea en la TV, DVD, o a través del internet. Está afectando tanto a la sociedad que 

hasta nuestros pre-adolescentes han sido corrompidos a través del (llamado) entretenimiento y sus 

mentes han sido marcadas hasta el punto que su generación crecerá para ser mucho más corrupta de lo 

que vemos ahora. Nuestro sistema de entretenimiento nos enseña a ver que el pecado es aceptable y 

correcto. Alimenta la lujuria de la mente. Alimenta la lujuria de la carne. Para el momento en que la 

mayoría de la gente se casa ellos habrán experimentado muchas relaciones sexuales perversas que 

nada en el matrimonio será como Dios lo planeó. 

Afortunadamente, nuestros valores acerca del entretenimiento serán limpiados por el gobierno de 

Dios. El adulterio, la fornicación, y la pornografía ya no serán proyectados como entretenimiento. La 

libertad de expresión y de prensa no serán como lo son hoy. El hombre tendrá libertad, pero esa 

libertad sólo será expresada dentro de los confines de la ley de Dios, que resultará en paz y felicidad. 

A todos se les enseñaran valores correctos. Nuestros hijos serán capaces de experimentar la niñez y la 

inocencia una vez más como Dios lo planeó. Los valores familiares y su estructura serán restablecidos y 

la sociedad florecerá una vez más. Afortunadamente, para aquellos que entren en el periodo del 

Milenio, esas aguas vivas espirituales que emanarán de Jerusalén de Dios mismo sanarán las mentes de 

aquellos que estén dispuestos a arrepentirse y a cambiar. 

Versículo 15- No hurtarás. Los mandamientos de Dios, aquellos que traen paz y abundancia seguirán 

siendo enseñados a todos. Mientras el fruto de seguir los mandamientos de Dios se convierte en 

realidad una paz se establecerá en cada área, donde la gente empezará a cambiar hacia una nueva 

manera de vida. Ya no habrá áreas inseguras. Cuando yo era joven nos íbamos a la cama en la noche y 

dejábamos las puertas y las ventanas bien abiertas sin miedo a ser robados. Ese tiempo está una vez 

más en el horizonte. ¿Cerraduras? ¿Quién necesitará cerraduras? Los sistemas de seguridad serán cosa 

del pasado. El respeto y el cuidado para el bienestar de todos serán enseñados y aplicados. Para 

aquellos que continúen intentando robar, serán encontrados, porque el gobierno de Dios conocerá a 

todos y sanciones justas serán impuestas. El robo como hoy lo conocemos desaparecerá. 

Hay otro aspecto del no robar que también será enseñando a todos. No debemos robarle a Dios, el cual 

es en forma de diezmos y ofrendas. Toda la humanidad aprenderá el sistema del diezmo. Una de las 

bendiciones más impresionantes que será experimentada desde el principio del reinado de Dios ya que 

no habrá un sistema de impuestos ilegal y abusivo. ¡Muchos países alrededor del mundo tienen un 
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sistema de impuestos que consume hasta el 60% de sus ingresos!¡Guau! Hoy en día para nosotros, es 

una prueba para ver si seguiremos a Dios mientras pagamos los impuestos del hombre y también nos 

comprometemos a pagarle nuestro diezmo a Dios. El sistema de Dios es un sistema justo. Sólo el 10% 

será requerido para el gobierno. Cada tercer año habrá un diezmo adicional para ayudar a los 

necesitados. El beneficio del sistema de diezmos de Dios proveerá abundancia de la cual la sociedad se 

beneficiará. ¿Pueden imaginarse cómo será recibir su cheque de pago de su empleador sin que nunca 

más les quiten impuestos? 

Versículo 16- No hablarás contra tu prójimo falso testimonio. No mentirás. ¡Guau! ¿Cómo será una 

sociedad que no será abundante en la mentira? ¿Pueden imaginarse a un gobierno que no sea 

administrado con políticas? Ya no habrá más mentiras del gobierno. Que maravilloso será vivir en una 

sociedad donde cada creencia será basada en la verdad. La verdad empezará con una religión justa, 

que será la base para todo el gobierno. Por primera vez en la historia la gente tendrá fe total en un 

gobierno al ser testigos de los resultados justos del gobierno de Dios. Los negocios serán administrados 

en la verdad, porque los dueños serán enseñados por el gobierno de Dios y tendrán la capacidad de 

escuchar y entender gracias al espíritu de Dios que habita en ellos. La gente no tendrá que preguntarse 

si le están diciendo mentiras o se están aprovechando de ella. Una cosa maravillosa pasará-habrá un 

factor en el gobierno que asegurará que todo funcione dentro de los límites de Dios. El seguir éste 

mandamiento traerá mucha paz en la mente. 

Versículo 17- No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su 
siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo. Todos los otros 

mandamientos que tratan del amor hacia los demás tienen una acción física asociada con ellos. "No 

cometerás adulterio." "No matarás." "No hurtarás." Todos éstos son cosas físicas que uno puedo hacer 

por miedo a ciertas consecuencias. Pero el 10° mandamiento, "No codiciarás," es todo acerca de la 

manera que uno piensa. Antes de recibir el espíritu de Dios en Pentecostés de 31 AD, no había nadie 

que entendiera o fuera capaz de seguir éste mandamiento más que unos cuantos durante los primeros 

4,000 años. Jesucristo empezó a explicar más sobre éste ejemplo. Mateo 5:27 -cuando dijo, Oísteis 
que fue dicho: No cometerás adulterio. Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para 
codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón. Jesús ampliando y explicando el 10° mandamiento. La 

gente empezará a ver que el acto físico del pecado comienza en la mente y es la mente o la manera en 

que pensamos la que tiene que cambiar. 

Mientras la enseñanza de Jesucristo y de los 144,000 va hacia adelante, todos empezarán a ver y a 

entender esto en una gran escala. Las aguas vivas, el espíritu de Dios continuará fluyendo en y 

alrededor de aquellos que son humildes y de actitud arrepentida. Será mucho más fácil en el Milenio 

ya que sólo habrá un espíritu que afecte la manera de pensar, y ese espíritu es el de Dios. La influencia 

satánica que tenemos que pelear el día de hoy ya no va a estar ahí. Las mentes empezarán a cambiar, 

y con ese cambio habrá una gran transición de las maneras normales y carnales que la gente piensa y 

actúa. Las mentes serán pinchadas y empezarán a hacer cambios basado en el carácter de Dios que se 

está desarrollando dentro de ellas. Mientras ese carácter de Dios continua floreciendo y creciendo, paz 

y felicidad y las bendiciones de la manera de vida de Dios se multiplicarán de manera continua. 
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Isaías 58:8. Eso es Isaías 58:8- Entonces nacerá tu luz como el alba, y tu salvación se dejará ver 
pronto. Esas aguas curativas que saldrán de Jerusalén sanarán la mente. Y mientras el hombre 

continúe escuchando y aplicando los caminos de Dios, todos los problemas de salud y enfermedades 

que han plagado a la sociedad por miles de años se convertirán en cosa del pasado. Al hombre se le 

enseñará la manera correcta de hacer virtualmente todo...e irá tu justicia delante de ti. El 

pensamiento de la vasta mayoría será transformado con un enfoque justo, y ése enfoque será hacia 

Dios y el amor hacia todos...y la gloria del Señor será tu retaguardia. El gobierno de Dios vela por 

todos para asegurar enseñanza continua y la aplicación de la manera de vida que produce paz, 

seguridad y abundancia. 

Versículo 9- Entonces invocarás, y te oirá el Señor; clamarás y dirá él; Heme aquí. Si - hay 

condiciones -Si quitares de en medio de ti el yugo, y ese yugo es la carga del pecado. A todos se les 

enseñará el arrepentimiento, y cuando se arrepientan tendrán acceso a una relación personal y 

duradera con toda la familia de Dios.(si quitares) El dedo amenazador, que es el hacer excusas y 

tratar de culpar a alguien o algo menos a ti. A la gente se le enseñará a tomar completa 

responsabilidad por sus acciones, el hablar vanidad y si dieres tu plan al hambriento y saciares el 
alma afligida; a todos se les enseñará y conocerán una manera diferente de vida, y esa manera será 

auténtica preocupación por el bienestar de todos y todo, en las tinieblas nacerá tu luz, y tu 
oscuridad será como el mediodía. Cuando la gente empiece a practicar la manera de dar, la sociedad 

saldrá de los días de oscuridad en el pasado y finalmente verá la luz. Esa luz es el auténtico cuidado 

para Dios y el hombre. Y esa es la única manera que ofrece el cumplimiento definitivo. 

Versículo 11- El Señor te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus 
huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan. Todos 

y cada uno de los Sabbats, todos y cada uno de los Días Sagrados, la gente de Dios, toda la humanidad, 

continuará siendo enseñada la manera justa de pensar y de vivir. A lo largo de la totalidad del periodo 

de los mil años mientras la transición continua, las mentes de la gente serán convertidas y la paz y la 

abundancia prosperarán. 

Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas; los cimientos de generación y generación levantarás, y 
serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar. Mientras las mentes se 

están convirtiendo o cambiando habrá muchos otros cambios que ocurrirán a lo largo y ancho de la 

tierra. Habrá reconstrucción masiva y esfuerzos de restructuración de virtualmente todo. Todos los 

lugares desechos a lo largo de la tierra entera, incluyendo las ciudades y las casas, serán reconstruidas 

mientras la reconstrucción ocurre. Cuidado y guías especiales serán dados para saber cómo construir. 

El hombre empezará con una página limpia, y ésta vez el diseño y el plan serán dirigidos desde el 

punto de vista de Dios. Habrá leyes que gobiernen los porqués y los cómos de la construcción, y éstas 

leyes serán basadas en lo que es mejor para la humanidad- y no serán basadas en avaricia. Cada una de 

las ciudades será diseñada y creada con belleza en mente. Y mientras son construidas, a la gente se le 

enseñará cómo cultivarlas y cuidarlas para que todas las áreas se conserven hermosas. 
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Una escritura final. Vayamos a Miqueas 4:1...eso es Miqueas 4:1-Acontecerá en los postreros tiempos 
que el monte de la casa del Señor será establecido por cabecera de montes, y más alto que los 
collados. El gobierno de Dios habrá sido establecido. Habrá un sólo poder que reine y gobernará a 

todas las naciones y a toda la gente. Todos habrán sido instruidos y se les habrá dado la oportunidad de 

vivir en paz y en abundancia. La evidencia y las bendiciones de un gobierno justo serán presenciadas 

por todos. La tierra ahora estará compuesta de gente humilde a la que se le puede enseñar. Todos los 

que pelearon en contra y se negaron a aceptar la manera justa de vida de Dios habrán sido removidos y 

tendrán que esperar una resurrección diferente. Los pecadores (los impenitentes) habrán sido 

removidos de la faz de la tierra. 

....y correrán los pueblos. Vendrán muchas naciones y dirán: Venid y subamos al monte del Señor, 
y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque 
de Sion saldrá  la ley, y de Jerusalén la palabra del Señor. Habrá una manera de pensar totalmente 

diferente entre todos los que habitan la tierra. Mientras la tierra florece y la paz es ahora la manera 

normal de vida la sociedad querrá aprender más acerca de los caminos de Dios. Sabrán que ellos son la 

gran cosecha de otoño y querrán compartir en las bendiciones definitivas de ser parte de Elohim. 

....Y se sentará cada uno debajo de su vid y debajo de su higuera, y no habrá quien los amedrente; 
porque la boca del Señor de los ejércitos lo ha hablado. El sueño elusivo de paz del hombre 

finalmente habrá llegado. No habrá más miedo, no más asesinatos, no más abuso. Todo lo que persigue 

a la sociedad hoy en día no será más. ¿Pueden imaginarse tener libertad total sin miedo? Ese tiempo 

está en el horizonte. 

Versículo 5-  Aunque todos los pueblos anden cada uno en el nombre de su dios, cada uno de los 

144,000 será un Dios, un miembro de la familia de Dios, Elohim, y continuamente guiarán, y le 

enseñarán a la gente; nosotros con todo andaremos en el nombre del Señor nuestro Dios 
eternamente y para siempre. Para aquellos que acepten su nuevo llamado, ese será su deseo. Una 

transición en el tiempo, una transición del mundo de Satanás al mundo de Dios les habrá dado esta 

increíble oportunidad. Justo como los fieles hoy, los que somos cada uno de nosotros que hemos hecho 

el mismo compromiso de vida, ellos habrán puesto su mente en seguir a Dios a donde quiera que sea 

que los guie, para siempre. La transición inicial será para toda su vida física, y con esa transición la 

sociedad será bendecida más allá de la comprensión. Pero la transición definitiva en el tiempo, la cual 

será ofrecida a la cosecha más grande de todas, cada ser humano que vivirá en los siguientes mil años 

tendrá vida eterna en la familia de Dios. Esta cosecha de otoño es de los que se trata la Fiesta de 

Tabernáculos. 

Hermanos, regocijémonos en ésta Fiesta y experimenten una pequeña probada de la abundancia que 

será ofrecida a toda la humanidad, pero alégrense mucho más por aquello que Dios está preparando 

para ofrecerle a toda la raza humana. 
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